

## Neues Einsatzleitfahrzeug in den Dienst gestellt

Geschrieben von: Michael Kantner

Freitag, 04. Juli 2014 um 09:40 - Aktualisiert Donnerstag, 10. Juli 2014 um 09:08

---



Das Einsatzleitfahrzeug, das am Anfang des Jahres ( [siehe Bericht](#) ) gebraucht angekauft wurde, konnte nach einer halbjährigen Bauzeit am 02.07.2014 um 17 Uhr in den Dienst gestellt werden. Nur 8 Minuten später rückte es auch schon zum ersten Einsatz ( [siehe Bericht](#)

) aus. Das Fahrzeug wurde nach den Spenglerarbeiten und den Lackierarbeiten durch die Firma Hauke in Pfaffstätten vollständig selbst durch die Kottlingbrunner Feuerwehrmitglieder aufgebaut, um so die Kosten zu senken.

Im Innenraum des Fahrzeuges sind 2 Computerarbeitsplätze, die beide synchron abgestimmt sind, installiert. An der linken Seite beim Einstieg befindet sich ein Aktencontainer mit 2 Läden. In der oberen Lade befinden sich diverse Brandschutzpläne vom eigenen Einsatzbereich. In der unteren Lade befinden sich Brandschutzpläne und Unterlagen von anderen Einsatzgebieten. Ebenfalls findet man im Innenraum ein Whiteboard, ein Multifunktionsgerät (Fax, Drucker, Scanner, Kopierer), eine Telefonanlage (mit 4 Schnurlostelefonen), einen Spannungswandler (3000 Watt) mit integrierter USV- Anlage, einen CO<sup>2</sup> Feuerlöscher, 3 Handlampen, eine Funkstation (ein Fixgerät und 3 Handfunkgeräte), ein Handy sowie ein Tablet PC. In der Heckbeladung werden folgende Geräte vorgehalten: Absicherungsmaterial, 1 Wärmebildkamera, 1 Gasmessgerät, 1 Türöffnungsrucksack, Brechwerkzeug, 1 Bolzenschneider, 1 Werkzeugtrage, 1 Rettungsrucksack, 2 Decken, logistisches Material für einen Atemschutzsammelplatz, 4 Feuerlöscher, 2 Kabeltrommeln, 1 Teleskopleiter, 1 Löschdecke, 1 Schadstoffprobenset, 1 Whiteboard, 1 Flipchart, 1 Klapp Tisch, Getränke sowie diverse Ladegeräte. Bis in die Indienststellung wurden 189 ehrenamtliche Arbeitsstunden in dieses Fahrzeug investiert. So konnten bis jetzt rund 13.000 Euro (Firmenarbeitszeit) gespart werden. Das Fahrzeug wird im Zuge des Feuerwehrfestes am 15. August 2014 während der Feldmesse gesegnet. Im Anschluss wird es zur Besichtigung ausgestellt.

{gallery}/2014/aktivitaeten/Juli/ELF{/gallery}